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PROCES VERBAL 
N° 2 

 

 

SAISON 2021/2022 
 

 

BUREAU DU DISTRICT  

Réunion du lundi 27 septembre 2021 
 

 

PRESENTS : M. Jean-Jacques GAZEAU, Président du District 

Mme Gwenaëlle RICHARD - MM. Lionel BURGAUD - Daniel BLANCHARD - Christian 

GUIBERT – Claude JAUNET - Michel PELLETIER 

 

            
 

    

 
 

1 - INFORMATIONS DU PRESIDENT 

 

INFORMATIONS FEDERALES :   

-  Compte rendu congrès ANPDF 

-  Nouvelles dispositions FAFA : pris connaissance  

 - Nomination de Sylvain GRIMAULT, directeur LFA 

 

INFORMATIONS DEPARTEMENTALES : 

-  Point licenciés : - 1,25% à ce jour. Bonne évolution du foot d’animation. Crainte quant à la réaction des 

licenciés et parents suite à l’obligation du passe sanitaire pour les 12-17 ans 

-  Dispositif Pass’Sport : rappel du dispositif mis en place aux clubs.  

- Foot’Océane : Lionel BURGAUD fait un retour sur la 1ère réunion de la commission et des 1ères 

orientations. 

- Partenariat Ligue contre le cancer : présentation de l’action prévue le week-end des 9 et 10 octobre. 

 

2 – VIE DES POLES 

 

POLE SPORTIF ET PPF  

 Point sur l’article 9 : La totalité des équipes de D1 est en règle avec le statut des éducateurs 

- Bilan 1ères journées championnats et coupes : quelques forfaits à noter. Globalement bon déroulement  
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- Forfaits : Le bureau décide de ne pas appliquer l’amende liée aux forfaits sur cette 1ère journée. 

- Arbitrage : Point sur les effectifs et les difficultés rencontrées. 

                                                                                                        

POLE ASSOCIATIF et ACCOMPAGNEMENT DES CLUBS 

- Retour sur la journée bénévole à Clairefontaine : 5 présents pour 9 places. Le bureau regrette le délai 

court de mise en œuvre de cette opération et qui n’a pas permis de lui donner toute l’importance qu’elle 

mérite    

- Commission Accompagnement des clubs : Bilan de la 1ère réunion. Le bureau rappelle l’importance qu’il 

compte donner à ce dispositif  

 

POLE EDUCATIF ET DAP  

 -  Bilan interclubs : globalement les clubs ont joué le jeu. Des initiatives locales ont également eu lieu.  

 

POLE ADMINISTRATIF ET FINANCIER  

-  Services civiques : bilan de la réunion d’accueil services civiques :   déception : 14 clubs présents sur 

44 potentiels. 

-  Bilan financier – Budget prévisionnel. – Affectation du résultat :  études des propositions faites par le 

bureau et qui seront présentées à l’assemblée générale. 

- Assemblée générale du 1er octobre : point sur l’organisation.  

Pour rappel en application des Statuts du District : tout club absent à l’Assemblée générale se verra infliger une 

amende égale au montant des droits d’engagement de leur équipe 1ère. 

- Prise en charge de la licence « membre individuel » pour les membres de commissions n’appartenant 

pas à un club : le bureau valide la prise en charge par le district de cette licence pour les membres de 

commissions. 

 

3 – QUESTIONS DIVERSES 

 

- Courrier de Challans au sujet de l’absence d’arbitres en D3 : Une réponse collective sera apportée à 

l’assemblée générale 

- Conseil Départemental : aide SSS : pris connaissance 

 

 ►Prochaine réunion du Comité de Direction : 8 novembre - 19h00 

►Prochaine réunion du Bureau du Comité : 18 octobre - 17h30 

 

 

LE PRESIDENT            LE SECRETAIRE 

Jean-Jacques GAZEAU          Daniel BLANCHARD      

  


